

M1

Menjadi Terang:

HIDUP BERJAGA-JAGA

Karena itu, berjaga-jagalah, sebab kamu tidak tahu pada hari mana Tuhanmu datang.- Matius 24:42 (TB2)

Hidup yang menjadi terang Kristus, salah satu aplikasinya adalah dengan hidup berjaga-jaga. Apa yang dimaksud dengan berjaga-jaga? Berjaga-jaga adalah waspada dan selalu memperhatikan keadaan. Apalagi hari-hari ini kita melihat dan mendengar banyak terjadi bencana alam dan peperangan. Alkitab sudah mewartakan kepada kita bahwa itu semua adalah tanda-tanda menjelang kedatangan Tuhan Yesus kali kedua. Kedatangan-Nya itu pasti dan tidak ada seorang pun yang mengetahui kapan waktunya. Untuk itu Tuhan Yesus sendiri menasihatkan kepada kita untuk hidup berjaga-jaga.

Hidup berjaga-jaga adalah hidup yang :

1. Menghidupi identitas sebagai anak-anak terang

Tetapi kamu, Saudara-saudara, kamu tidak hidup di dalam kegelapan, sehingga hari itu tiba-tiba mendatangi kamu seperti pencuri, karena kamu semua adalah anak-anak terang dan anak-anak siang. Kita bukanlah orang-orang malam atau orang-orang kegelapan. – 1 Tes. 5:4-5

Kita adalah anak-anak terang dan anak-anak siang, yang hidup dalam kesadaran akan kebenaran Allah. Hidup berjaga-jaga adalah hidup yang mengakui identitas kita yang baru dalam Kristus, bukan lagi hidup dalam kegelapan dosa. Sebagai orang percaya, kita dipanggil untuk menjadi terang di dunia yang gelap, yaitu memancarkan karakter Kristus dalam segala aspek kehidupan kita. Paulus dengan tegas menegaskan bahwa kita bukanlah anak-anak malam atau kegelapan, yang hidup dalam kebingungan dan ketidaktahuan akan rencana Allah. Sebaliknya, kita adalah anak-anak siang yang hidup dalam terang pengetahuan akan Firman-Nya.



2. Tidak tidur atau mabuk

Sebab itu baiklah jangan kita tidur seperti orang-orang lain, tetapi berjaga-jaga dan sadar. Sebab mereka yang tidur, tidur waktu malam dan mereka yang mabuk, mabuk waktu malam. – 1 Tes.5:6-7

Hidup berjaga-jaga bukanlah bermaksud untuk hidup dalam kecemasan dan ketakutan, namun sebuah ajakan untuk hidup dalam kewaspadaan rohani. Kita harus waspada terhadap godaan-godaan dosa, dengan setia dan taat melakukan firman Tuhan. Hidup rohani kita jangan tidur atau mabuk, yang artinya tidak mau tahu dengan hal-hal yang bersifat rohani, cuek dan masa bodoh. Namun sebaliknya kita harus benar-benar serius memperhatikan kehidupan rohani kita, karena itulah yang akan menyelamatkan kita. Mari bacalah Alkitab kita dan lakukan apa yang diperintahkan Tuhan agar kerohanian kita semakin bertumbuh dewasa.

3. Mengenakan selengkap senjata rohani

Tetapi kita, yang adalah orang-orang siang, baiklah kita sadar, berbajuzirahkan iman dan kasih, dan berketopongkan pengharapan keselamatan. – 1 Tes.5:8

Hidup berjaga-jaga juga menekankan pentingnya memperkuat iman kita melalui doa, firman Allah, dan persekutuan dengan sesama. Dengan memakai selengkap senjata rohani (Ef.6:13-17), kita dapat melawan segala bentuk kegelapan dan tetap teguh dalam iman kita kepada Kristus.

ACTION:

- Periksa diri dalam hal apakah terlihat ada sifat tertidur atau mabuk?

Mari lakukan hidup berjaga-jaga. Jika masih ada yang terikat dengan dosa, datang secara pribadi kepada Gembala COOL untuk didoakan dan diarahkan agar terbebas dari ikatan dosa.